



# Projekt Autismus-Spektrum-Störungen

Unterstützt wird eine Spezialschule in Camagüey, wo 24 Kinder mit Autismus-Spektrum-Störungen betreut werden. Hier wird auf eine maximal integrale Entwicklung der Kinder geachtet, welche eine bessere Eingliederung in die Gesellschaft ermöglichen soll. Zusätzlich wird grosse Beachtung auf die Betreuung und Schulung der Familien gelegt.

## Ausgangslage:

In der Provinz Camagüey wurde 2005 erstmals ein Kind mit autistischen Symptomen von Fachleuten betreut. Aufgrund der Fortschritte im Bereich der Diagnose von autistischen Kindern, hat die Anzahl der diagnostizierten Fälle von Autismus in den letzten Jahren zugenommen. Es bestand dringender Bedarf an einer spezialisierten Institution, die die Betreuung dieser Kinder, die Ausbildung deren Familien, die allgemeine Integration und die soziale Anerkennung übernahm. Im Jahr 2015 wurde von der Bildungsdirektion beschlossen, eine Spezialschule für autistische Kinder zu gründen.

## Ziel:

Die maximal integrale Entwicklung dieser Kinder zu unterstützen und somit eine bessere Eingliederung in der Gesellschaft sowie der Betreuung und Schulung ihrer Familien zu erlangen:

Alltagsbewältigung, Selbstständigkeit, Kommunikation, Sprache, Sozialkompetenz, Kognitive Entwicklung, motorische Entwicklung, Kindergarten - Schule - Arbeitswelt, etc.

## Wie hilft Camaquito:

- Einkauf diverser Geräte, Mobiliar, Unterrichtsmaterial, elektronische Geräte für den Schulunterricht
- Ausrüstung und Begleitung der sozio-kulturellen Aktivitäten
- Organisatorische und finanzielle Unterstützung bei den festgelegten Massnahmen zur Erreichung der Projektziele

## Eckdaten zum Projekt:

Betroffene Region: Camagüey, Kuba

Zusammenarbeit mit: - Bildungsdirektion der Provinz Camagüey und der Schulleitung  
- Büro des Stadthistorikers der Stadt Camagüey

Projektverantwortlicher: Mark Kuster, mkuster@camaquito.org, Tel. +41 79 409 55 18

Projektsumme: USD 95'000.-, Umsetzung während 2 Jahren

Die Japanische Botschaft in Kuba unterstützt dieses Projekt von Camaquito mit USD 41'500.-

Unser Projektverantwortlicher begleitet zusammen mit den kubanischen Projektpartnern den zielgerechten Einsatz der Spendengelder. In Namen der Kinder in Kuba danken wir Ihnen für die finanzielle Unterstützung dieses Projektes. Auch danken wir dem kubanischen Fachpersonal, das die Kinder täglich mit viel Liebe und Hingabe betreut.

## Spendenkonto Schweiz:

Kinderhilfsorganisation Camaquito, 8038 Zürich

Konto:

PostFinance 90-161400-1

IBAN: CH69 0900 0000 9016 1400 1

BIC: POFICHBEXXX

## Camaquito



## Cuba

[www.camaquito.org](http://www.camaquito.org)